
 
Der Landrat stellte das Einvernehmen der Mitglieder des Kreisausschusses fest, den Antrag der SPD-
Kreistagsfraktion zur weiteren Beratung in den Umweltausschuss zu verweisen. 
 
Ltd. KVD Jaeger setzte die Mitglieder des Kreisausschusses über den aktuellen Sachstand in Kenntnis. 
Zu der beantragten Expertenanhörung verwies er auf das Gutachten, das die Wirtschaftsförderung im 
Einvernehmen mit der Kreissparkasse zum Thema „Energieregion Rhein-Sieg“ in Auftrag gegeben habe. 
Es sei sinnvoll, die Ergebnisse dieses Gutachtens abzuwarten, auch gerade im Hinblick auf mögliche 
Potentiale regenerativer Energien. Die Ergebnisse dieses Gutachtens seien im Herbst zu erwarten. Bei 
der Vorstellung der Ergebnisse des Gutachtens könnten auch die Ergebnisse der Europäischen 
Biomassekonferenz mit aufgegriffen werden. Zu Punkt 3 des Antrages führte er weiter aus, dass die 
Ergebnisse der Machbarkeitsstudie zu einer Biogasanlage den Mitgliedern des Aufsichtsrates der RSAG 
voraussichtlich nach den Sommerferien 07 vorgestellt werden können. Ferner werde der Biodieseleinsatz 
bei Fahrzeugen der RSAG derzeit unter Kostenaspekten geprüft. Die Ergebnisse würden sowohl im 
Aufsichtsrat der RSAG als auch in einer Sitzung des Umweltausschusses vorgestellt. Bezüglich der 
Fahrzeuge der Kreisverwaltung liege noch keine Freigabe der Hersteller für Biodieselbetrieb vor. Diese 
Freigabe sei jedoch erforderlich, da sonst mit entsprechenden Fahrzeugschäden zu rechnen sei. In 2008 
beabsichtige die Kreisverwaltung, ein Fahrzeug für die Verwendung von Bio-Ethanol anzuschaffen.  
 
 


